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SIMALUNGUN- Pelaksanaan proyek investasi milik PTPN IV berupa peningkatan
mutu dan kualitas poros jalan produksi dikerjakan oleh pihak rekanannya,
dianggap tidak sesuai dengan spesifikasi teknik dan terlihat jelas hasilnya di
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lokasi, terkesan asal jadi.

Pasalnya, menurut kalangan masyarakat, disinyalir adanya unsur Kolusi, Korupsi
dan Nepotisme dan selain itu, hasil pekerjaan asal jadi akibat lemahnya
pengawasan dilakukan pihak Manajemen PTPN IV Unit Kebun Bah Jambi
menggunakan material batu koral dan sirtu.

"Sekalipun pekerjaan itu belum diserahterimakan dan berencana akan diperbaiki,
tetapi fakta di lapangan terbukti kondisi jalan tidak sesuai spek teknis.
Pertanyaannya, kapan diperbaiki ?," sebut Benny Panjaitan melalui pesan
percakapan selularnya, Rabu (27/04/2022) sekira pukul 10.00 WIB.

Lebih lanjut, pria yang berprofesi jurnalis ini mengatakan, perbandingan akan
jelas terlihat berdasarkan adanya pengawasan dengan tidak ada pengawasan
yang maksimal, seperti yang dilakukan di kebun lain.

"Kerjaan yang sama seperti ini juga ada di Unit Kebun lainnya, hasilnya walaupun
tidak sempurna tetapi masih dapat disesuaikan dengan spek teknis yang
ditentukan dan tercantum.pada kontrak pelaksanaannya," imbuh Benny.



Terpisah, Manajer Kebun Bah Jambi Januar Saragih menyampaikan tanggapan
melalui pesan selularnya saat dikonfirmasi sebelum rilis berita diterima redaksi,

"Bingung nanggapinya, Bro. Sudah 50 orang mitra yang berkawan sama kita
nanyain ini semua. Kalaupun Mau naik berita ini nggak apa-apa, Bro. Ok, Bro,
semoga kita sehat selalu... Aamiin, " sebutnya. 

Kembali, Januar Saragih selaku Manajer Kebun Bah Jambi mengirimkan pesan
selular menanggapi rilis berita setelah dipublikasikan dan terkait penyampaian
kepada awak median ini, terkesan kebakaran jenggot. 

"Seru, Bah....Orang Simalungun, diberitakan di beberapa media Simalungun,
Terima Kasih, pak Pas1000, " tulis Manajer Kebun Bah Jambi dan menolak
menjelaskan lebih lanjut soal proyek itu, dalam pesannya, Sabtu (24/04/2022)
sekira pukul 12.09 WIB.

Sementara, Direktur PTPN IV Sucipto dikonfirmasi melalui SEVP I Fauzi Omar
terkait kalangan masyarakat menuding proses pengerjaan proyek investasi
perusahaan berupa perbaikan ruas jalan, dikerjakan pihak vendor asal jadi.



Lebih lanjut disampaikan juga, terkait sikap pihak Manajemen Kebun Bah Jambi,
tidak bersedia menyampaikan penjelasan, tentang proyek investasi peningkatan
mutu dan kualitas ruas jalan di lokasi Afdeling I, Unit Kebun Bah Jambi.

Namun, atas penyampaian informasi dan konfirmasi ditujukan kepada pejabat
utama Manajemen Kantor Pusat PTPN IV Medan, sangat disesalkan hingga rilis
berita ini dipublikasikan enggan menanggapi.


